
【要望等日】 令和５年１０月１日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 細川 佳秀 

【件  名】 市道の舗装の修繕について 

【要望等の概要】 

 菖蒲町１丁目地内の市道（東口団地１７号線）の舗装が傷んでいるので対処してほしい。                                                    

【対応等の概要】 

現地を確認し、特に傷んでいる部分を応急的に補修材で修繕しました。また、後日部分的に補修しまし

た。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 

【要望等日】 令和５年１０月２日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 矢追 もと 

【件  名】 道路の植栽の剪定と横断歩道の白線について 

【要望等の概要】 

 曽我町地内の国道２４号線橿原バイパスの曽我町南交差点の横断歩道近くの植栽が伸びており、歩行者

が立っていても車の運転者から見えにくい。また、横断歩道の白線も消えかけている。植栽の手入れに手

が回らないようであれば、死角を作ってしまうような植栽の植え方自体を見直す必要があると考えるが、

どうか。  

【対応等の概要】 

植栽の剪定については、当該道路を管理する奈良国道事務所橿原維持出張所へ、横断歩道の白線につい

ては橿原警察署へ、それぞれ対応を引き継ぎました。   

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 

【要望等日】 令和５年１０月６日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 森前 美和 

【件  名】 市道の路面標示の修繕について 

【要望等の概要】 

見瀬町地内の市道（白橿町、見瀬町４号線、見瀬近藤団地１号線ほか）の交差点における路面標示のう

ち、交差点マーク３か所と赤色の塗装部分１か所が薄くなっているので、修繕してほしい。 

【対応等の概要】 

現地を確認し、交差点マークと赤色の塗装部分を上塗りしました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 

  



【要望等日】 令和５年１０月１２日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 森前 美和 

【件  名】 菖蒲ヶ丘児童公園の樹木について 

【要望等の概要】 

公園内樹木の落葉で周辺住民が困っている。また、遊具周辺の樹木の枝等が伸びてきて危険である。 

公園全体の樹木がかなり大きくなっており、倒れた場合に周辺家屋に影響がでるおそれもあるので伐採等

の検討をお願いしたい。 

【対応等の概要】 

樹木の伐採となると費用もかかり、別途予算確保の必要もあるため時間をいただきたい。現地を確認し、

遊具等に危険な枝等は早急に対応することを回答しました。 

【担当部署】 都市デザイン部 公園緑地景観課 

 

【要望等日】 令和５年１０月１２日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 樫本 利明 

【件  名】 市道の舗装の修繕について 

【要望等の概要】 

 菖蒲町４丁目地内の市道（東口団地２３号線）の舗装が傷んでいるので対処してほしい。                                                   

【対応等の概要】 

現地を確認し、補修材で修繕しました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 

【要望等日】 令和５年１０月１３日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 大北 かずすけ 

【件  名】 奈良交通路線バス 小房停留所のベンチの老朽化について 

【要望等の概要】 

 奈良交通路線バス小房停留所に設置されているベンチの傷みが激しく、破損等の危険があることから何

らかの対応をお願いしたい。 

【対応等の概要】 

運行事業者である奈良交通に対応を依頼しました。 

奈良交通でベンチを確認していただいたところ、３基あるベンチのうち２基の傷みが激しく修繕での対

応が難しいことから、安全面を考え２基のベンチを撤去することになりました。 

一般的にバス停のベンチを奈良交通が設置することはなく、現在は地域の事業者等から寄付されたベン

チが設置されており、撤去後に奈良交通として新たにベンチを設置することはないことを回答しました。 

市の公共施設である万葉ホールの最寄りのバス停でもあることから、市で何らかの対応ができないか要

望されたので、利用状況等を踏まえた上で対応を検討することを回答しました。 

【担当部署】 都市デザイン部 都市計画課 

 

  



【要望等日】 令和５年１０月１３日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 森前 美和 

【件  名】 期日前投票所の増設について 

【要望等の概要】 

白橿町内の市民の方から白橿地区公民館でも期日前投票を行ってほしいという声を聞いているが、期日

前投票所はどのようにして決めているのか、今後、白橿地区公民館で期日前投票所を開設することは可能

なのか。 

【対応等の概要】 

選挙の期日前投票所について、分庁舎とイオンモールの２カ所で実施しているという現状を前提として

説明した上で、地理的な条件等を鑑みた上で新しい場所での実施を検討したことは過去にもあること、新

しい場所で実施ということになれば、人員等も必要になることから今すぐ新しい場所での期日前投票の実

施は困難であるが、今後検討する際に参考にさせていただく旨を回答しました。 

【担当部署】 選挙管理委員会事務局 

 

【要望等日】 令和５年１０月１６日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 矢追 もと 

【件  名】 シルクの杜について 

【要望等の概要】 

① シルクの杜浴場脱衣所の鏡の数を増やせないか。２面ある鏡の両脇に、お客様の利便性向上のために

鏡をさらに２面追加したほうがよい。 

② シルクの杜屋上に水が染み出している。足湯に来られたお客様が快適に利用できるように改善してほ

しい。 

【対応等の概要】 

指定管理者と対応策を協議する旨を回答しました。 

【担当部署】 都市デザイン部 公園緑地景観課 

 

【要望等日】 令和５年１０月２３日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 大北 かずすけ 

【件  名】 ① 市道の舗装の修繕について 

② 区画線の修繕について 

【要望等の概要】 

① 山之坊町地内の市が管理する道路の舗装が傷んでいるので対処してほしい。 

② 雲梯町地内の市道（曲川町・一町線）の大和高田バイパス高架下の交差点の区画線が薄くなっており

危ないので、修繕してほしい。 

【対応等の概要】 

① 現地を確認し、補修材で修繕しました。 

② 現地を確認し、区画線の設置及び警察と協議の上で安全対策を実施することとしました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 

  



【要望等日】 令和５年１０月２３日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 上田 くによし 

【件  名】 ① 市道の舗装の修繕について 

② 車線分離標（ポストコーン）の修繕について 

【要望等の概要】 

① 北妙法寺町地内の市道（土橋町・曽我町線）の舗装が傷んでいるので対処してほしい。 

② 曽我町地内の里道の車線分離標（ポストコーン）が傷んでいるので対処してほしい。          

【対応等の概要】 

① 現地を確認し、補修材で修繕しました。 

② 現地を確認し、車線分離標（ポストコーン）を修繕しました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 

【要望等日】 令和５年１０月２３日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 細川 佳秀 

【件  名】 市道の雨水排水桝に堆積した土砂の撤去について 

【要望等の概要】 

 菖蒲町１丁目地内の市道（東口団地１６号線ほか）の雨水排水桝に土砂が堆積しているので対処してほ

しい。 

【対応等の概要】 

現地を確認し、市道の雨水排水桝に堆積した土砂を撤去しました。また、道路を横断する管やグレーチ

ングの不具合については、後日修繕することとしました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 

【要望等日】 令和５年１０月２４日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 矢追 もと 

【件  名】 今井町に来られる団体バスの駐車場予約状況の情報共有について 

【要望等の概要】 

団体バスで今井町に来られる方が増加している。自由散策で予約なしに飲食店を利用されることも多く

あり、準備する想定が立てにくいので、団体バスの予約状況を情報共有してもらえないかと飲食店から相

談があった。団体バスの駐車場の予約状況を情報共有する方法を検討してほしい。 

【対応等の概要】 

今井まちなみ広場駐車場と今井西環濠広場駐車場のバス駐車場の予約は橿原市観光協会が受け付けて

おり、バス駐車場の予約状況を情報共有する方法について、どういう対応が可能か橿原市観光協会と検討

する旨を回答しました。 

【担当部署】 魅力創造部 観光政策課 

 

  



【要望等日】 令和５年１０月２５日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 佐藤 太郎 

【件  名】 曲川町地内の水路修繕について 

【要望等の概要】 

曲川町地内の水路修繕について住民より相談を受けたので、対応をお願いしたい。 

【対応等の概要】 

曲川町自治会から他の箇所で修繕要望を受けているところがあり、自治会と相談して併せて修繕するこ

とを考えていることを回答しました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 道路河川課 

 

【要望等日】 令和５年１０月２６日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 矢追 もと 

【件  名】 道路の雑木の撤去について 

【要望等の概要】 

 五井町地内の国道１６６号線の縁石の隙間や排水溝の中から幹の太い雑木が生えてきているので、対処

してほしい。 

【対応等の概要】 

現地を確認し、当該道路を管理する奈良県中和土木事務所へ雑木の撤去及び伐根について対応を引き継

ぎました。   

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 

【要望等日】 令和５年１０月２７日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 森前 美和 

【件  名】 市道の修繕について 

【要望等の概要】 

五条野町地内の市道（見瀬・五条野町線）において、地下水が湧き出ている箇所があるので、対処して

ほしい。 

【対応等の概要】 

現地を確認し、段差を解消するため補修材で修繕しました。また、地下水については、定期的に調査し

経過を観察していくこととしました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 

  



【要望等日】 令和５年１０月３０日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 大北 かずすけ 

【件  名】 一町地内の悪臭について 

【要望等の概要】 

一町地内にある食品リサイクル関係の事業者へ出入りしている大型車両からの悪臭について住民の方

より相談を受けたので、対応をお願いしたい。 

【対応等の概要】 

現場を確認して、当該事業者に連絡をとり、悪臭のひどい大型車両の出入りについて悪臭対策やルート

の変更などの対応を指導することを回答しました。 

【担当部署】 環境部 環境政策課 

 


